



“SABEMOS QUE ESO NO VA A PASAR”, AFIRMA DIPUTADA

PRI llama a darle al campo 150 mil millones de pesos

Diálogo. El grupo parlamentario del tricolor propone diseñar un proyecto de inversión que ayude a los productores nacionales

JORGEX. LÓPEZ

La diputada federal Leticia Barrera Maldonado (PRI) y presidenta de la Confederación Nacional Campesina (CNC), dijo que el presupuesto que se debería de destinar al campo para el siguiente año debería de ser al menos de 150 mil millones de pesos.

“Lo que soñamos es que fuera arriba de 150 mil millones de pesos para reconstruir al campo mexicano, sabemos que eso no va a pasar, es prácticamente el doble de lo que aprobaron para ejercer este año”, dijo la legisladora.

Comentó que de parte de su grupo parlamentario harán la propuesta, pero también estarán abiertos a escuchar y conocer la opinión de otras bancadas en la Cámara de Diputados para así diseñar un proyecto de inversión para el campo mexicano que realmente ayude a los productores.

“Tenemos que agotar sin duda, el diálogo y los acuerdos que se puedan generar del grupo parlamentario y de las comisiones que integran todas las necesidades del campo mexicano, de agua, de salud, de educación”.

“El tema productivo es sumamente importante, la atención y darle prioridad en el tema del presupuesto, ojalá se tuviera; es un presupuesto que soñamos todos los que amamos el campo, lo vemos complicado, no imposible, al menos incrementarlo en un porcentaje considerable para atender las primeras necesidades de

los hombres y mujeres del campo”, expuso Barrera Maldonado.

En conferencia de prensa en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde se llevó a cabo un foro por el “Doceavo Encuentro de Mujeres Rurales. La Mujer, el motor agroalimentario de México”, la legisladora comentó que 14 millones de mujeres de este sector requieren de mucha más atención y políticas públicas para fortalecer su empoderamiento y mayores oportunidades económicas para garantizarles una mejor calidad de vida y a sus familias.

“No solo padecen de falta de salud, educación y oportunidades, sino que ahora se ha sumado la inseguridad y el desplazamiento de familias completas en las zonas rurales debido a la violencia. Lamentablemente la participación de las mujeres rurales en el tema productivo en los últimos 15 años ha caído del 20% al 16% y esto significa menos mujeres trabajando en el campo, pero también menos producción de alimentos para los mexicanos.

“Hemos perdido más de cuatro millones de puestos de trabajo remunerados y no remunerados que hacían las mujeres y en el tema educativo, sólo tres de cada 10 mujeres llegan a estudiar la secundaria y seis de cada 100 niñas estudian el nivel medio superior.



El tema productivo es sumamente importante, la atención y darle prioridad en el tema del presupuesto, al menos incrementarlo en un porcentaje considerable para atender las primeras necesidades de los hombres y mujeres del campo”

LETICIA BARRERA MALDONADO
Diputada federal del PRI



EVENTO. Este martes, en la Cámara de Diputados se llevó a cabo el “Doceavo Encuentro de Mujeres Rurales. “La Mujer, el motor agroalimentario de México”.